

"333 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel que modifié par les "statuts subséquents amendant la charte de la Ville." et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin N. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, propose en

Amendement: Que, de plus, la soumission de la "Sicily Asphaltum Paving Co. Ltd.", annexée au rapport de la Commission de la Voirie maintenant devant le Conseil, pour la confection de trottoirs en mastic d'asphalte Limmer, soit aussi acceptée conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, comme suit:

Mastic d'asphalte Limmer, 1 pouce d'épaisseur, sur une fondation de 4 pouces de béton, la verge carrée \$2.15

et que la clause suivante soit ajoutée audit rapport:

"La Ville ne sera tenue de donner aucune commande, "et, partant, de faire aucune dépense pour les fins ci-mentionnées à moins que des crédits pour ces fins n'aient "été votés, sur un rapport de la Commission des Finances, le tout conformément aux dispositions de l'article "333 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel que modifié par les "statuts subséquents amendant la charte de la Ville." et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: L.-A. Lapointe, Larivière, Clearihue, Lévy, M. Martin, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Nault, Séguin, David, Roy—17.

Contre: Dagenais, Gallery, Leclaire, Giroux, Mercier, Couture, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Marin, Duquette, Lévesque, Major—13.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

25.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger la pose du pavage en blocs d'asphalte comprimé à la "Sicily Asphaltum Paving Co."

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin COUTURE,

Propose: Que le rapport de la Commission de la Voirie maintenant devant le Conseil soit amendé en y ajoutant la clause suivante:

"La Ville ne sera tenue de donner aucune commande, "et, partant, de faire aucune dépense pour les fins ci-mentionnées à moins que des crédits pour ces fins n'aient "été votés, sur un rapport de la Commission des Finances, le tout conformément aux dispositions de l'article "333 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel que modifié par les "statuts subséquents amendant la charte de la Ville." et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit amendé de manière à spécifier que ledit pavage se fera à la journée sous le contrôle de l'inspecteur de la Ville.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Proulx, Lévy, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Gallery, Lavallée, Leclaire, Giroux, Mercier, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, David, Mount, Lamoureux—22.

Contre: L.-A. Lapointe, Larivière, Yates, Clearihue, Turner, Sadler, Bumbray, Stearns, N. Lapointe, O'Connell, Couture, Ward, Roy—13.

Ledit amendement est ainsi affirmatif et il est

Résolu: En conséquence; Son Honneur le Maire déclarant ledit rapport adopté.

26.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à la "Sicily Asphaltum Paving Co." le transport et la pose du pavage en blocs de pierre, en blocs de scorie ou en briques.

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin WARD,

Propose: Que le rapport de la Commission de la Voirie maintenant devant le Conseil soit amendé en y ajoutant la clause suivante:

"La Ville ne sera tenue de donner aucune commande, "et, partant, de faire aucune dépense pour les fins ci-mentionnées à moins que des crédits pour ces fins n'aient "été votés, sur un rapport de la Commission des Finances, le tout conformément aux dispositions de l'article "333 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel que modifié par les

"ed by subsequent statutes amending the Charter of the "City," and that, so amended, said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. N. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL,

"That, moreover, the tender of the Sicily Asphaltum Paving Company Ltd., herewith annexed to the report of the Road Committee now before the Council, for the construction of limmer asphalt mastic sidewalks, be also accepted according to specifications, terms and conditions and form of tender, as follows:

Limmer asphalt mastic, 1 inch thick on 4 inches concrete foundation, per square yard \$2.15

and that the following clause be added to said report: "The City shall not be held to give any order and therefore incur any expenditure for the purposes above mentioned, unless the required appropriation for said purposes shall have been voted, upon a report of the Finance Committee, the whole in compliance with the provisions of Art. 333 of the Law 62 Vict., chap. 58, as amended by subsequent statutes amending the Charter of the "City," and that, so amended, said report be received and adopted."

The Council divided on said amendment:

Yeas: L. A. Lapointe, Larivière, Clearihue, Lévy, M. Martin, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Nault, Séguin, David, Roy—17.

Nays: Dagenais, Gallery, Leclaire, Giroux, Mercier, Couture, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Marin, Duquette, Lévesque, Major—13.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

25.—From Road Committee, to award contract for laying compressed asphalt block paving to Sicily Asphaltum Paving Co.

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. O'CONNELL,

"That the report of the Road Committee now before the Council be amended in adding the following clause: "The City shall not be held to give any order and therefore incur any expenditure for the purposes above mentioned, unless the required appropriation for said purposes shall have been voted, upon a report of the Finance Committee, the whole in compliance with the provisions of Art. 333 of the Law 62 Vict., chap. 58, as amended by subsequent statutes amending the Charter of the "City," and that, so amended, said report be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. GIROUX, seconded by Ald. DUQUETTE,

"That said report be amended so as to read that said paving shall be done by days' work under the control of the City surveyor."

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Proulx, Lévy, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Gallery, Lavallée, Leclaire, Giroux, Mercier, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, David, Mount, Lamoureux—22.

Nays: L. A. Lapointe, Larivière, Yates, Clearihue, Turner, Sadler, Bumbray, Stearns, N. Lapointe, O'Connell, Couture, Ward, Roy—13.

So it was carried and

Resolved: Accordingly; His Worship the Mayor declaring said report adopted.

26.—From Road Committee to award the contract for hauling and laying block pavement, scoria blocks or paving bricks to the Sicily Asphaltum Paving Co.

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. WARD,

"That the report of the Road Committee now before the Council be amended in adding the following clause: "The City shall not be held to give any order and therefore incur any expenditure for the purposes above mentioned, unless the required appropriation for said purposes shall have been voted, upon a report of the Finance Committee, the whole in compliance with the provisions of Art. 333 of the Law 62 Vict., chap. 58, as amended by subsequent statutes amending the Charter of the